

2016年度 南高校 カナダ国際交流プログラム

◆2017年2月11日(土)～17日(金) 5泊7日 参加者20名

(ポイントグレイ校で授業体験ができ、南高校での授業への影響が少ない時期に設定しています)

◆内容 バンクーバー市ポイントグレイ校との姉妹校交流とホームステイ体験

◆今回の行程

- 1日目 バンクーバーに到着後、ホストファミリー宅へ
- 2日目 ホストファミリーと過ごす
- 3日目 ポイントグレイ校生と合同市内研修
- 4日目 ポイントグレイ校にて授業体験
- 5日目 ポイントグレイ校にて授業体験
- 6日目 ブリティッシュコロンビア大学構内見学後、日本へ出発

合同市内研修



ホームステイについて (参加生徒のレポートより)

☆とても楽しかったです!! イランの方だったので、イランスタイルの食事を体験できました! 最終日には一緒に料理を作ってレシピも教えてもらいました。また、家にいたロシア人の留学生とも話すことができ良かったです。

☆普段聞いているアメリカ人やイギリス人の英語ではなかったので、コミュニケーションが少し難しかった。でもすごく楽しかった。今回のホームステイで初めて中東の人とたくさん話して文化に触れられておもしろかった。

☆初めて1人でホームステイをしてとても不安だったが、ホストマザーとホストブラザーの優しさに支えられた。すぐに生活に溶け込ませてくれて本当に家族のようで不思議な感覚だった。特に食事の時にはホストマザーが様々な文化や自分の考え方について話してくれて、私がこれから大切にしていきたいことが多く見つかった。

授業体験について (参加生徒のレポートより)

☆積極的に英語を使い日本文化を伝えることができた。

☆バンドやフォトグラフィなど日本ではあまり見られない授業を体験することができ、良い経験になった。数学や化学はすでに習った内容だったため、何をやっているかはなんとなく理解できたけど細かくはやはり聞き取れなかった。日本語の授業時、多くの生徒がたくさん質問してくれたり、自分のことを話してくれてとても良い時間を過ごせた。



☆社会のクラスでは、一人ひとりがしっかり意見を持っていて、ディスカッションを自然に行っているような授業が印象的でした。

日本語クラスの授業